



Kinderbetreuung seit 25 Jahren - eine Erfolgsgeschichte mit Fortsetzung

Das 25-Jahr-Jubiläum des Vereins Kinderbetreuung Grabs-Gams-Sennwald wurde mit einem besonderen Mitarbeiter-Anlass am 06.12.2024 gefeiert. Der «Mord-z`Nacht», ein humorvolles Krimitheater in 5 Akten, begleitet von einem feinen Vier-Gang-Menü, bot Genuss für alle Sinne.

Das grosse Engagement und die verantwortungsvolle Arbeit der Mitarbeitenden wurden mit den eindrücklichen Dankesworten der Präsidentin Christine Egger besonders gewürdigt. Jeanette Mösli, Ehrenpräsidentin, zeigte in ihrer Begrüssungsrede den Werdegang des gemeinnützigen Vereins auf.

Gegründet am 20.11.1999 unter dem Namen «Chinderhuus Grabs», heisst die Institution seit 2014 «Kinderbetreuung Grabs-Gams-Sennwald». Das Wachstum zeigt sich bereits in diesem Namen. Anfangs oft mit Argwohn betrachtet, weil sich der Verein die Unterstützung der Vereinbarkeit von Familie und Beruf auf die Fahne geschrieben hat, ist die familien- und schulergänzende Betreuungs längst nicht mehr wegzudenken.

In vier Kindertagesstätten und sechs Schülerhorten mit Mittagstisch werden rund 420 Kinder verschiedener Altersstufen betreut. Der Verein ist Arbeitgeber für inzwischen 50 Mitarbeitende, davon neun Auszubildende und drei Praktikantinnen, die «Fachperson Betreuung Kinder» als ihr anspruchsvolles Berufsziel gewählt haben.

Ein Blick in die Zukunft zeigt, dass der Verein weiterwachsen wird. Die Ziele und Grundwerte, die bereits vor 25 Jahren festgelegt wurden, haben dabei weiterhin Bestand: Das Wohlbefinden der Kinder steht im Mittelpunkt, Betreuung mit Achtsamkeit und Fachkompetenz, Kinder aller Familien sind willkommen, unabhängig von Religion, Herkunft und sozialem Status.

Die Erfolgsgeschichte des Vereins schreibt sich jedoch nicht allein. Sie ist nur möglich dank eines grossartigen Teams, einer engagierten Leitung und eines strategisch denkenden Vorstands. Die Treue der vielen langjährigen Mitarbeitenden tragen wesentlich zur Konstanz der gelingenden Betreuung bei. Die finanzielle Unterstützung der Gemeinden Grabs, Gams und Sennwald, der Spitalregion RWS und Raiffeisenbank Werdenberg sowie das Wohlwollen und Vertrauen in die Institution sind ein unabdingbarer Teil.

Der Jubiläumsanlass, der ganz den Mitarbeitenden gewidmet wurde, war ein rundum gelungener Abend. Das «Krimi-Dinner» bot beste Unterhaltung, Spannung und Spass – der Mörder wurde gemeinsam entlarvt. Das professionelle Ensemble des «On Stage Theaters», unter der Leitung von Sarina Rhyner, erhielt herzlichen Applaus.